

Ressort: Vermischtes

Umfrage unter Experten: Pornos schlecht für Beziehungen

Berlin, 22.02.2013, 10:49 Uhr

GDN - Pornos können nach Meinung von Experten negative Auswirkungen auf die Qualität einer Beziehung haben. Das ergab eine Befragung des Magazins "Cosmopolitan" unter Sex- und Beziehungsspezialisten.

90 Prozent der befragten Experten gaben dabei an, wegen Pornos einen Anstieg von Beziehungsproblemen zu beobachten. Laut Umfrage schauen 70 Prozent der Männer zwischen 18 und 34 Jahren mindestens einmal im Monat einen Porno. Dadurch würden sie unrealistische Erwartungen an ihren Partner entwickeln. Die Experten weisen auf die negativen Effekte hin: Männer und Frauen würden sich gegenseitig und selber unter Druck setzen, weil sie glauben, sich wie die Porno-Stars verhalten zu müssen. Wichtig sei, Phantasie und Realität zu trennen. Man sollte nicht versuchen, die überhöhten Darstellungen aus Filmen nachzuahmen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8194/umfrage-unter-experten-pornos-schlecht-fuer-beziehungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com